



Renuncia de Tatiana Clouthier es preocupante y lamentable: Santiago Creel

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO DAMIÁN).- Hay reacciones en el Congreso de la Unión tras el anuncio en la conferencia mañanera. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó de preocupante y lamentable la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía. Instó a dar a los mexicanos una explicación real y sustantiva de la renuncia de la ahora ex secretaria de Economía. Señaló que a Tatiana Clouthier le tiene respeto y aprecio. Sostuvo que como funcionaria estaba haciendo bien su tarea.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21962&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AP7EXGlxEapMU40>